
割合（％）

65.7%

34.3%

0.0%

0.0%

-

100.0%

割合（％）

67.1%

32.9%

0.0%

0.0%

-

100.0%

割合（％）

51.5%

44.1%

2.9%

1.5%

0.0%

無回答2 -

100.0%
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■回答総数　　７０人

問１　大館での実践発表の活動について、どう思われましたか。

0

人数（人）

47

人数（人）回答

１．大いに必要である 46

２．ある程度必要である

３．あまり必要でない

４．必要でない

無回答

計

問２　大館の風土を活かす歴史まちづくりについて、どう思われましたか。

回答

１．大いに共感できる

0

0

35

0

70

23

0

0

70

２．ある程度共感できる

３．あまり共感できない

４．共感できない

無回答

計

問３　今回の実践発表会全体の内容はいかがでしたか。

回答 人数（人）

１．とても良かった

２．良かった

３．ふつう

４．あまり良くなかった

70計

2

30

2

1

５．良くなかった 0

１．大いに必要で

ある

65.7%

２．ある程度必要

である

34.3%

３．あまり必要でない

0.0%
４．必要でない

0.0%

１．大いに共感

できる

67.1%

２．ある程度共

感できる

32.9%

３．あまり共感できない

0.0%

４．共感できない

0.0%

１．とても良かった

51.5%
２．良かった

44.1%

３．ふつう

2.9%

４．あまり良くなかった

1.5% ５．良くな

かった

0.0%



割合（％）

57.4%

42.6%

0.0%

0.0%

-

100.0%

４．深まらなかった 0

無回答 2

計 70

問４　今回の実践発表会で、歴史まちづくりへの関心や理解が深まりましたか。

回答 人数（人）

１．大いに深まった 39

２．ある程度深まった 29

３．あまり深まらなかった 0
１．大いに深まった

57.4%
２．ある程度深まった

42.6%

３．あまり深まら

なかった

0.0%

４．深まらなかった

0.0%



問５　今回の実践発表会へのご感想や、歴史まちづくりの取り組みへのご意見・ご提案など（集約）

№ 意見数

1 3

2 5

3 5

4 1

5 1

6 2

7 1

8 1

9 1

10 2

11 2

12 3

13 2

14 1

最後の村上さんの話が良かった。

①歴史まちづくり実践発表会について

ご意見、ご感想など

実践発表も講評も大変よかった。

各地域の方々が頑張られている事に気付かされました。

オープニングのセレモニーは良かったが、音声が音楽とダブりとても聞きづらかったの
が残念。

発表時の席が暗い。せっかくの資料が見えないので、もう少し明るくしてほしい。

中学生以外は、お年寄りが目立った。青年、中年の発表者が居れば、聴きに来る人が
増えるのではないか。

焦点がよく分からなかった。

人の活動に着目し、それを発信することはとても重要なこと。

毎年開催してほしい。フォトコンテストも。

発表時間が限られていると思うが、もう少し知りたい事があるので、内容を充実させる
発表にできないか検討してほしい。

動画での発表がとても分かりやすく感じました。

若い首長さんはいい。横手市長も大館市長も良かった。

将来に対する提言も述べてもらいたい。

身近な史跡のエピソードの深堀りは楽しい。



№ 意見数

1 1

2 1

3 1

4 1

5 1

6 1

7 1

8 1

9 1

10 1

11 1

12 1

13 1

14 1

15 1

16 1

伝統の芸能を保存していただきたい。大館市の歴史まちづくりが成功してほしい。

歴史まちづくりを観光に生かす面をもっと掘り下げてトライしないと交流人口は増えない。

学術面よりもっと経済面に軸足を置くべき。弘前市や鶴岡市は観光に生かされている。

何とかして、若い方達に、この取り組みに参加して頂き知識を得てほしい。

今後とも更に強く進めて欲しいと実感しました。

青森県の旧尾上町では生け垣条例があって、町並みの維持保全に力を入れていました。
ブロック塀が取り除かれつつある昨今、当市でも同様の対応ができないか検討してほしい。

なかなかとっつきにくい市民も多いかと思うので、あらゆる機会を通じて啓発に努めて欲しい。

自分達の文化や歴史を自ら学んで守っていく取り組みは、とてもすばらしい。

まちを知ること、歴史を知ることは、まちを好きになるために必要な事。経済、産業につなげるこ
とが大事なんだと考えます。

地名の由来など説明した本、まとめた冊子がほしい。「大館の人事典」の再発行をしてほしい。
市で発行できないか？

歴史まちづくりの最終形態が、まだ良くイメージできません。

②歴史まちづくりの取り組みについて

ご意見、ご感想など

保存活動の継承が今最も課題であるので、子ども達への伝承活動を強化してほしい。

大館神明社の堀の岸をブロックではなく土にもどしてほしい。

箱物でなく、文化的資産、史産を大切にし、街づくりや来訪者の呼び水にしてほしい。

もっと住民をまきこんだ歴史まちづくりを進めてほしい。

大館市のシンボルは桂城公園、つまり大館城本丸跡だと思います。
ぜひ大館城本丸の堀や土塁を50年前の姿に復元してほしい。



№ 意見数

1 1

2 1

3 1

4 1

5 1

新大館市（合併後）のシンボル、花、動物、植物など、そろそろ決めたら？

応援プランはとっても地域に役立っており、続行してもらいたい。

共に各種行事に参加したいので、広報などで教えてほしい。

”おもてなし”の心を表現する力を身につけてほしい。すべて笑顔と表現力にかかっている。

交通（線）の整備、大館駅、バス停など。初めて来られる方が迷わないよう案内等も計画に必
要。

③大館市のまちづくりについて

ご提案やご要望など


